
 
Ratsfrau Hartmann bringt die Anfrage ein. 
Die Große Anfrage wird von Herrn Stadtrat Dörflinger beantwortet. 
 
Im Rahmen der Aussprache weist Ratsfrau Hartmann darauf hin, dass die Öffentlichkeit un-
zureichend informiert sei. So sei man sich ggf. nicht bewusst, dass derartige Tüten verboten 
seien – mit der Folge, dass eine Biotonne ggf. nicht geleert werde. 
Herr Stadtrat Dörflinger erläutert die diversen Maßnahmen zur Information der Öffentlich-
keit. Auf den Tüten selbst sei vermerkt, dass diese verwendet werden dürfen, wenn sie je-
weils „behördlich zugelassen“ seien. Dem sei in Neumünster nicht so. Vor dem Hintergrund, 
dass der Kompost als Düngemittel vermarktet werden soll, möge man auf Papiertüten zu-
rückgreifen. 
 


